

# DENTAL Crystal

この機械は心拍数、血圧、酸素飽和度を計る機械です。



写真の①のように人差し指に機械をつけます。

次に②のように左腕に器具を巻きます。この状態で治療を進めさせていただきます。

主に高血圧の方など全身疾患をお持ちの方や、歯科恐怖症の方に使っています。

治療の最中、患者さまの体に何かあった時いち早く気付けるようにしています。

安全に安心して治療を受けていただけるように努めています。

流出市にお住まいの方は、一足の年齢にならぬ市から

歯周病検診のお葉書が届いてくると思いますが、柏市はないのかな?という質問をこの間受けましたので調べてみたところ、二十歳、三十歳、四十歳、五十歳になつた月とその翌月が「歯周病検診を受けられるようになっていくようですね。近くの保健センターなどできちんとお声をおかけ下さい。



●歯周病と誤嚥性肺炎

誤嚥性肺炎によって歯周病菌が肺に入り、肺炎を引き起こします。高齢者や慢

たきの方に多い見られます。口腔内の衛生状態と肺炎には深い関係があ

ると言われておらず、お口の中を清潔に保つことがリスクの軽減につながります。

それ以外にも歯周病によって低体重兒出産や早産などが引き起

こされることがあります。

体内に細菌が侵入する経路の大半は、お口を通して起ります。

お口の中をキレイにし、歯周病を治療・予防する事は、全身疾患の予防にも繋がります。

最近では、癌の遠隔転移にも歯周病の菌が関与していることが解明されており、この発見の元は、かかりつけ歯科医でしっかりと衛生指導や予防処置がなされている方が、癌に罹患した場合に遠隔転移する事が少ないことから始まったのです。むし歯は胃潰瘍、胃がんの原因の一つと歯に関する事が言わっています。

このように歯周病の原因菌や、そのゆっくりとした症状の進み方から見ても相関性があるように思えます。このことからもお口の中の予防処置、検査は非常に重要な事だと言えると思います。

●歯周病と糖尿病

血糖値が高い状態が長く続くと歯周組織に炎症を起こしやすくなるだけではなく、歯周病の進行を早める事が知られています。

糖尿病の方は、細菌感染しやすくなったり、治癒力が低下し治癒が遅くなる事もよく知られています。糖尿病を治療することで歯周病が改善しますが、逆に歯周病を治療することで血糖値が低くなるなど、糖尿病の状態も改善する事がわかっています。

1月の日曜日、そよかぜ歯科も開院してから3年を迎えました。そして本年も『患者さま一人一人にあつたオーダーメイドの医療』を目指し、スタッフ一同日々の診療に励んでこられたこと思つておつます。

歯周病検診のお葉書が届いてくると思いますが、柏市はないのかな?という質問をこの間受けましたので調べてみたところ、二十歳、三十歳、四十歳、五十歳になつた月とその翌月が「歯周病検診を受けられるようになっていくようですね。近くの保健センターなどできちんとお声をおかけ下さい。

おめでとうございます。  
明けまして



今回は、歯周病と全身疾患との関係についてお話をします。

歯周病は、今まで何回かお話ししたように、歯周組織における慢

性的な感染症ですが、近年の研究から、歯周病が全身の疾患と深く

関係がある事がわかつてきました。

# よがぜだより 2010 1月号



そよかぜ歯科医院のURL  
<http://soyokaze-dc.com>



## 今月のスタッフ紹介

### 五ノ井 啓子

はじめまして。昨年11月よりこちらで勤務している五ノ井(ごのい)と申します。

私は歯医者が大の苦手でした。痛い怖い思いをしてきたからです。

そんな私が、何故歯科衛生士になったかというと、歯磨き指導をしてくれた歯科衛生士さんが、丁寧にやさしく接してくれたのがきっかけです。

私は皆様の歯周病、むし歯予防のお役に立てるよう頑張っていきますので、宜しくお願ひ致します。



## 院長から

